

Proportion de personnes mariées, etc., à la population totale

113. Ce qui suit est un tableau comparatif du pourcentage de personnes mariées, en veuvage, non mariées et des enfants à la population masculine et féminine respectivement en 1881 et 1886.

PERCENTAGE DES PERSONNES MARIÉES, EN VEUVEGE, NON MARIÉES, ET DES ENFANTS À LA POPULATION MASCULINE RESPECTIVEMENT DANS LA PROVINCE DE MANITOBA—1881 ET 1886.

HOMMES.

ANNÉES.	Mariés.	Veufs.	Garçons de 20 ans et au-dessus.	Enfants au-dessous de 20 ans.
1881.....	29·43	1·42	26·36	42·79
1886.....	29·18	1·64	25·46	43·72

FEMMES.

ANNÉES.	Mariées.	Veuves.	Filles de 15 ans et au-dessus.	Enfants au-dessous de 15 ans.
1881.....	36·67	3·20	18·87	41·26
1886.....	34·60	2·77	22·50	40·13

Les changements dans la population masculine sont à peu près comme on devait s'y attendre, à l'exception cependant d'une légère diminution dans la proportion des hommes mariés, mais chez les femmes, ce n'est pas tout à fait la même chose. Les proportions de femmes mariées, des veuves et des enfants sont plus petites, et celles des filles beaucoup plus fortes.

Personnes en âge de pourvoir à leur subsistance et dépendant des autres.

114. En thèse générale, on peut dire que les personnes entre les âges de quinze et soixante-cinq ans sont capables plus ou moins de pourvoir à leur subsistance, le plus grand nombre étant généralement capables de se supporter entièrement eux-mêmes, tandis que ceux qui ont moins de quinze